

Nuevo gobernador de California califica de corrupto e incompetente a Trump



Washington, 8 ene (RHC) El nuevo gobernador de California, el demócrata Gavin Newsom, criticó la "corrupción" y la "incompetencia" del presidente estadounidense, Donald Trump, al asumir su cargo en el territorio norteamericano más poblado.

'Ofreceremos una alternativa a la corrupción y la incompetencia en la Casa Blanca', expresó el mandatario californiano durante su discurso inaugural en Sacramento, la capital del estado, donde tuvo invitados como la titular de la Cámara de Representantes del país, Nancy Pelosi, y el gobernador saliente, Jerry Brown, refiere Prensa Latina.

Nuestro gobierno tendrá principios y siempre estará del lado de la gente. Tendremos el coraje de hacer las cosas bien, incluso cuando sean difíciles. Seremos una California para todos, añadió Newsom, quien se refirió a algunas prioridades de su agenda liberal.

En ese sentido, se comprometió a centrarse en la reforma de la atención médica, la educación y la justicia penal, y contrastó su visión sobre esos y otros problemas con la postura de la administración de Trump.

'Las vidas de las personas, la libertad, la seguridad, el agua que bebemos, el aire que respiramos, todo eso está en la balanza. El país nos está observando', manifestó ante una audiencia que incluyó a los exgobernadores Arnold Schwarzenegger y Gray Davis; y los alcaldes de Sacramento, Darrell Steinberg; y Los Ángeles, Eric Garcetti.

El nuevo mandatario estatal expresó que planea usar su territorio como un baluarte contra lo que en su etapa como candidato calificó de políticas equivocadas y racistas por parte de Trump, quien, a su vez, ha llamado a Newsom un 'payaso' que quiere 'fronteras abiertas'.

California es nuestro hogar, y en nuestro hogar todos los niños deben ser amados, alimentados y seguros, manifestó en otro momento de su alocución, cuando levantó en brazos al menor de sus cuatro hijos, Dutch, de dos años, quien desfiló por el escenario durante el discurso de su padre.

Añadió que los infantes no deberían ser separados de sus padres en la frontera, o quedarse con hambre cuando los políticos tratan de usar 'miles de millones en un muro que nunca debería construirse', una clara crítica a las políticas de inmigración del jefe de la Casa Blanca.

La llegada de Newsom al poder marca la primera vez desde la segunda mitad del siglo XIX que un gobernador demócrata sigue a otro de esa misma fuerza política en el cargo, tras los dos mandatos (ocho años) de Brown, también miembro del partido azul y crítico acérrimo de Trump.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/180491-nuevo-gobernador-de-california-califica-de-corrupto-e-incompetente-a-trump>



Radio Habana Cuba